



## CONVOCATORIA DE CONSEJO DE DEPARTAMENTO

**Fecha:** 24 de marzo de 2021

**Lugar:** Plataforma Microsoft Teams

**Hora:** 10:00 en convocatoria única.

Duración estimada: 1 hora

### Orden del día:

1. **Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (19/02/2021)**
2. **Informe de la Directora**
3. **Asuntos de P.D.I.**
  - 3.1 Plazas a concurso
4. **Asuntos docentes**
  - 4.1 Aprobación de modificaciones de guías docentes del curso 2021/2022
  - 4.2 Informaciones
5. **Asuntos Económicos**
  - 5.1 Aprobación de los presupuestos de GDD del Departamento de Biología
6. **Ruegos y preguntas** el día de la celebración o previamente por correo electrónico a [directora.biologia@uam.es](mailto:directora.biologia@uam.es)

Madrid, 19 de marzo de 2021

Fdo.: Rocío Gómez Lencero  
Directora del Departamento de Biología



## **ASISTENTES**

### **P.D.I.**

ACEVEDO CANTERO, Paula  
AGUIRRE DE CÁRCER GARCÍA, Daniel  
BELLA SOMBRIA, José Luis  
BLÁZQUEZ CASTRO, Alfonso  
BOLAÑOS ROSA, Luis  
BUCKLEY IGLESIAS, David  
CAMBRA MOO, Oscar  
CARDIEL SANZ, José M<sup>a</sup>  
CARMENATE MORENO, M<sup>a</sup> Margarita  
CARRASCO CERRO, Elisa  
DRAPER DÍAZ DE ATAURI, Isabel  
FERNÁNDEZ FREIRE, Paloma  
FERNÁNDEZ MARTÍNEZ, Ana Belén  
GAMARRA GAMARRA, Roberto  
GARCÍA MEDINA, Nagore  
GARCÍA DE LA VEGA, Carlos  
GARCÍA-BARROS SAURA, Enrique  
GÓMEZ LENCERO, Rocío  
GONZÁLEZ MARTÍN, Armando  
GRANDE PARDO, Cristina  
HERNÁNDEZ RODRÍGUEZ, Luis E.  
HERRERO SOLANS, Pilar  
LARA GARCÍA, Francisco  
LEÓN ALVÁREZ, Yolanda  
LÓPEZ MUNGUIRA, Miguel  
MACIA BRACO, Manuel Juan  
MAGARIÑOS SÁNCHEZ, Marta  
MARTÍN BASANTA, Marta  
MARTÍN MARTÍN, José  
MOLINA Balsa, Isabel  
MONTERO LÓPEZ, Pilar  
ORÚS ORÚS, Isabel  
ORTUÑEZ RUBIO, Emma  
PAGE UTRILLA, Jesús  
PARDO DE SANTAYANA GÓMEZ DE OLEA, Manuel  
PARRA CATALÁN, M<sup>a</sup> Teresa



PÉREZ ÁLVAREZ, María José  
POLO CAVIA, Nuria  
PRADO MARTÍNEZ, Consuelo  
ROMO BENITO, Helena  
ROY BARCELONA, Rosa  
TORRE ESCUDERO, Joaquina  
TORROJA FUNGAIRIÑO, Laura  
VIEJO MONTESINOS, José Luis

**P.D.I. EN FORMACION**

CLAREMBAUX BADELL, Luis  
LÓPEZ JIMÉNEZ, Pablo  
MARTÍNEZ NEBREDA, Sergio  
MOLINA MORENO, María

**P.A.S.**

FERNANDEZ RODRÍGUEZ, Miguel A.  
FERRERA LÓPEZ, Adela  
GARCÍA GARCÍA, Fernando  
PESADO CASTAÑO, Francisca  
SÁNCHEZ MARTÍNEZ, Adela

**ESTUDIANTES. DOCTORADO**

CANDELAS GONZÁLEZ, M<sup>a</sup> de las Nieves

**Justifican su ausencia:**

VALCARCEL NUÑEZ, Virginia  
VAREA GONZÁLEZ, Carlos  
VILLA MORALES, María

## ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE BIOLOGÍA CELEBRADO EL DÍA 19 de febrero de 2021

Inicia la reunión a las 10:00 H a través de la Aplicación Microsoft *Teams*, siendo la reunión presidida por Rocío Gómez Lencero (Directora) y Margarita Carmenate (Secretaria).

### **1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (19/02/2021)**

Se aprueba por asentimiento con la participación de 58 integrantes del Consejo a través de Microsoft *Teams*.

### **2. Informe de la Directora:**

La Directora comienza su informe dando las gracias a la Secretaria Académica, la Profesora Margarita Carmenate, pues como es sabido este será el último Consejo de Departamento en el que ejerza como tal ya que a partir del 1 de abril comenzará en sus funciones como Secretaria de la Facultad de Ciencias. La Directora y la Subdirectora, Laura Torroja, agradecen a Margarita el haber compartido con ella dos años de equipo, que se han traducido en satisfacciones profesionales y personales.

Se cede la palabra a la Profesora Margarita Carmenate quien agradece el apoyo recibido de los miembros del departamento: profesores permanentes, no permanentes y en formación, especial agradecimiento a los coordinadores de las comisiones docentes que han sido el vínculo directo con el profesorado; a todo el PAS: menciona en particular a Fernando García, Adela Ferrera, Adela Sánchez y Francisca Pesado con quienes ha mantenido un vínculo laboral sistemático; manifiesta enorme gratitud a las Profesoras Rocío Gómez y Laura Torroja (Directora y Subdirectora del Departamento) con las que ha compartido dos años de trabajo enriquecedor, tanto desde el punto de vista de gestión como personal. Por último, agradece al profesor que ha aceptado ocupar la secretaría académica del departamento, y hace referencia a sus cualidades como gestor y a su calidad humana.

La Directora, la Subdirectora y la Secretaria Académica anuncian que el relevo de Margarita lo tomará el Profesor Manuel Pardo de Santayana Gómez de Olea, que tomará posesión de su cargo con fecha 1 de abril de 2021. Se le cede la palabra: el Profesor Pardo de Santayana agradece la confianza que se ha depositado en él y manifiesta su compromiso con la nueva responsabilidad. La Directora reitera su agradecimiento por aceptar la responsabilidad y muestra su total confianza en el trabajo futuro del nuevo equipo de dirección del departamento.

El Profesor José Luis Viejo se une al agradecimiento a la Profesora Carmenate desde su experiencia previa en la gestión del departamento y al Profesor Pardo por aceptar la responsabilidad y muestra su certeza sobre una labor futura eficiente.

La Directora continúa su informe dando la bienvenida a las nuevas incorporaciones al Departamento: Silvia Talavera Marcos (Ayudante en el área de Genética), Alberto Díaz-Ruiz Ruiz (Profesor Asociado en Biología Celular) y David Velázquez Martínez (Profesor Ayudante Doctor en

Fisiología Vegetal). A continuación, informa de la renuncia a su contrato de Ayudante Doctor en Fisiología Vegetal del Profesor Juan José Ríos Ruiz por traslado a la Universidad de Granada. El Departamento le desea éxitos en su trayectoria profesional.

A continuación, agradece a los conferenciantes en los últimos Seminarios de Departamento, el [Dr. Jordi Paps](#), de la Universidad de Bristol, que ofreció un seminario sobre genomas ancestrales, y la [Dra. Candela Blanco Moreno](#), que ofrecerá mañana día 25 un seminario sobre Paleobotánica.

La Directora continúa informando sobre asuntos de infraestructuras:

- La Facultad de Ciencias ha renovado las ventanas de la primera planta y del sótano del edificio de Biología, que han pasado a ser laterales en vez de oscilobatientes.

- El pasado 8 de marzo se comenzaron las obras del herbario en el sótano del edificio. La Directora transmite su satisfacción ya que después de tantos años de apoyo a este proyecto -iniciado por el Profesor Vicente Mazimpaka- por fin comienza a ser realidad. El futuro Conservador será el Profesor Francisco Lara, quien actualmente ejerce de interlocutor con la empresa constructora. Las obras tendrán una duración estimada de 6 meses, y se realizará (si la situación de la pandemia lo permite) un acto de inauguración. El Profesor Lara agradece la gestión de la Directora y corrobora que las obras marchan a buen ritmo.

- Continúa informando sobre la problemática de climatización del edificio. El pasado 5 de marzo se reunió junto al Gerente, el Decano (José María Carrascosa) y la Directora de Ecología, Isabel Castro. En dicha reunión se rogó al Gerente que se incluyera de nuevo en los presupuestos generales de la Universidad la climatización del edificio. El Gerente acordó que en el presupuesto del 2022 se incluiría la primera etapa de climatización, y quizás la segunda. La obra de climatización se hará por tanto en tres fases, una por cada peine.

- Con respecto al desplome del invernadero tras la situación climática Filomena, la Directora informa que se ha solicitado, en colaboración con el Departamento de Ecología, que se incluya la reparación de esta infraestructura dentro de los presupuestos extraordinarios solicitados a la CAM para reparar los daños ocasionados por la borrasca. Se espera que en septiembre próximo esté ya reparado el invernadero.

- Como último comentario en este apartado hace referencia a los turnos de limpieza del edificio, se consultó al administrador de la Facultad quien ha enviado el pliego de condiciones vigente, según el cual la limpieza de laboratorios docentes es diaria, sin embargo, la cantidad de personas contratadas resulta insuficiente considerando las dimensiones del edificio. La Directora manifiesta que solicitará una ampliación a la plantilla de personal de limpieza en la próxima Junta de Facultad. En el mismo pliego de condiciones también aparecen los términos para la retirada de los residuos biológicos, que debe ser semanal; ruega a los profesores que, ante el no cumplimiento de estas condiciones, así como irregularidades en la limpieza lo comuniquen a la dirección del departamento.

A continuación, la Directora informa sobre varios asuntos relacionados con la investigación:

- Está abierta la convocatoria de las [Ayudas PostMaster](#) en el Departamento. El plazo de entrega de solicitudes finaliza el 26 de marzo. Se recuerda a los miembros del Consejo que estas ayudas

pretenden retener el talento de jóvenes investigadores que hayan realizado el TFM en el Departamento y que tengan interés en realizar un doctorado pero aún no han conseguido beca.

- La Comisión de Investigación del Departamento de Biología se reunió el pasado 5 de marzo para valorar la posibilidad de incorporar un nuevo equipo común dedicado a investigación. Se anima a los investigadores, que consideren interesante incorporar un nuevo equipo, que presenten sus propuestas a través de los representantes de sus comisiones docentes. Aprovecha para agradecer a la Profesora Laura Torroja la puesta en marcha del sistema de reservas de equipos comunes a través de *Teams*, que está dando muy buenos resultados.

- Se recuerda también que el Rectorado ha abierto una nueva convocatoria de reformas y mejoras de laboratorios de investigación. Las comisiones docentes que quieran solicitar este tipo de acción deben comunicarlo antes del 5 de abril a la dirección del Departamento. Se recuerda que las propuestas deben ir apoyadas por mayoría dentro de cada comisión docente y deben ir acompañadas de un presupuesto orientativo.

- La Directora finaliza este apartado comentando las últimas noticias relacionadas con la gestión de la investigación. Se han mantenido varias reuniones con los responsables del servicio de investigación de Rectorado para implementar el sistema de facturación electrónica a través de *Portafirmas*. Con este nuevo método, todos los IP podrán acceder a la plataforma de *Portafirmas* y tramitar las facturas a cargo de sus proyectos de investigación. Antes de eso, previsto para finales de abril de 2021, se está realizando un proyecto piloto con los cargos a las cuentas de retenciones en los departamentos de la Facultad de Ciencias y de Medicina.

La Directora continúa informando sobre los asuntos derivados de la última Junta de Facultad, celebrada el pasado 3 de marzo, y que fue la última presidida por el Decano José María Carrascosa.

- El Ministerio de Universidades ha decidido impulsar una nueva LOU. Al parecer también se va a elaborar una nueva convocatoria para ayudas postdoctorales, se hará pública probablemente en mayo. Tendrá tres modalidades: una modalidad sería para doctores que hayan obtenido el título hace menos de dos años, y que serían financiados por tres años de los cuales en uno desarrollarían su actividad en España. Otra modalidad sería la de “recualificación” pensada para PDI permanente joven que necesite actualizar sus conocimientos, técnicas o línea de investigación. Y la tercera modalidad sería la de “recuperación” de talentos que trabajen o lleven años en el extranjero, a los que se brindaría la posibilidad de investigar durante unos años en España con posibilidad de estabilización. Lo gestionarán las universidades que recibirán un dinero concreto (160 M€ en total). Entre los indicadores para recibir estas ayudas estará el número de tesis doctorales.

- En el marco de CRUE, se produjo una reunión con la Federación de Jóvenes Investigadores en la que estos expusieron sus reivindicaciones salariales y de carrera académica. CRUE se ha comprometido a trasladar y defender estas reivindicaciones ante el ministro Pedro Duque.

- En el marco de CIVIS se están iniciando proyectos de fortalecimiento de la investigación en las universidades participantes. La UAM, dentro del programa Horizonte 2020 y las acciones Marie Skłodowska-Curie ha sido beneficiaria de un proyecto CIVIS 3i COFUND junto con las universidades de Aix-Marsella, Libre de Bruselas y La Sapienza de Roma, con un importe total

- de 4,4 M€. Este proyecto facilitará la contratación de hasta 32 investigadores postdoctorales de todo el mundo durante 24 meses, para desarrollar proyectos de investigación innovadores.
- El 22 de enero tuvo lugar una nueva reunión de negociación de los acuerdos de *OpenScience* con las principales editoriales de publicaciones académicas. Se ha avanzado y se van a cerrar acuerdos ventajosos.
  - El Decano felicitó a nuestros compañeros los profesores Armando González y Óscar Cambra por la puesta en marcha del YAS-UAM.
  - Respecto a los asuntos docentes se informó que el [Grado en Ciencias, Tecnología y Humanidades](#) ha quedado finalmente aprobado. La Facultad de Ciencias comenzará a participar en el cuarto semestre del Grado, que será en el curso 2022/2023. Además, se anunció que el [Grado en Ingeniería Química](#) ha recibido el sello internacional de calidad de ANECA.
  - Finaliza este apartado informando que todos los asuntos de PDI que el departamento envió a Junta de Facultad han sido aprobados.

### **3. Asuntos de P.D.I.**

#### **3.1. Plazas a concurso**

El Departamento de Biología solicita, a propuesta de la Comisión Docente del Área de Biología celular, que se convoque una plaza de Profesor Ayudante Doctor en el área, para cubrir la vacante del Profesor Julio Sánchez Rufas.

La Directora comparte pantalla y se lee el perfil. El Profesor José Luis Viejo hace una pequeña corrección ortográfica a la plantilla.

Se aprueba por asentimiento

### **4. Asuntos docentes**

#### **4.1. Aprobación de modificaciones de guías docentes del curso 2021/2022**

Las guías docentes fueron enviadas para su aprobación a todo el listado de miembros del Consejo de Departamento el día 12 de marzo de 2021, a través de un enlace a drive UAM. Las guías habían sido aprobadas previamente por la Comisión Docente responsable de impartir la correspondiente asignatura (Antropología, Biología celular, Botánica, Genética, Fisiología animal, Fisiología vegetal, Paleontología o Zoología), y por la Comisión de la Titulación correspondiente. En este Consejo de Departamento se verifica que los integrantes del consejo han recibido la información de todas las modificaciones de guías y se pide su aprobación final ante el consejo.

Se aprueba por asentimiento.

#### 4.1. Informaciones

##### Informaciones de Docencia de Grado

La directora informa que en el próximo curso académico 2021-2022 se implantará el segundo curso de la titulación del [Grado en Ciencias](#). En el segundo cuatrimestre de dicho curso comenzará a impartirse en la UAM la asignatura “Genes y ambiente”, nuestro departamento asume esa asignatura con la participación de 3 profesores: Patricia Álvarez, Alfonso Blázquez y Cristina Grande, a quién agradece su interés en participar en la misma. Queda pendiente confirmar la participación de algún docente del Departamento de Ecología.

Se ha informado a los profesores propuestos para formar parte de las Comisiones evaluadoras de los TFG del Grado en Biología y Grado en Ciencias Ambientales, recuerda que si existe alguna incompatibilidad se informe a la dirección del Departamento para su solución. Agradece el sobreesfuerzo de los profesores, especialmente de las Comisiones docentes de Botánica y Zoología, para la conformación de las comisiones evaluadoras de TFG y TFM.

##### Informaciones de docencia de posgrado

El pasado día 11 de marzo se convocó al claustro de profesores de la comisión de seguimiento del Máster en Genética y Biología Celular, la actual coordinadora -la Profesora Laura Torroja- mostró su intención de solicitar un relevo en la coordinación. La Profesora Rosa Roy mostró su interés y como tal se le ha propuesto como nueva coordinadora de la citada titulación. La Directora agradece a la Profesora Laura Torroja su dedicación a esta titulación en los últimos años, tarea que ha compaginado de manera eficaz y generosa con la coordinación del tercer curso del Grado en Biología y con su labor como subdirectora de este departamento. Agradece también a la Profesora Rosa Roy por su ofrecimiento y colaboración con la gestión de la docencia del departamento.

Se recuerda a los asistentes que se han enviado los archivos para completar el PDS del 2021-2022. El plazo para entregarlos es hasta el 23 de abril.

Se informa que se ha abierto la convocatoria para realizar [prácticas internacionales bajo el amparo de los convenios con las sociedades de científicos españoles de Reino Unido, Alemania y Bélgica](#). Para este año se cuenta con 38 ofertas para los tres países para el área de ciencias, pero principalmente para biólogos; en el caso de Alemania se cuenta además con financiación extra.

La Profesora Consuelo Prado pregunta si existe opción de convocatoria extra de presentación de TFG para los estudiantes que realicen estas estancias. La Directora explica que las convocatorias salen para ser ejecutadas en el verano pero se puede acordar con los supervisores la realización en otro momento, recalca que en la estancia se desarrolla la fase experimental pero la defensa del trabajo debe realizarse en la UAM.

## 5. Asuntos Económicos

### 5.1 Aprobación de los presupuestos de GDD del Departamento de Biología

La Directora comparte un documento en el que aparecen especificados los presupuestos de GDD para el Departamento de Biología, organizados por las diferentes comisiones docentes (CD). Se recuerda a los integrantes del Consejo que se recomienda hacer uso de la asignación de GDD de forma continuada durante todo el curso, sin dejar todos los gastos hacia el final del cierre económico.

La Profesora Pilar Herrero manifiesta que no ha recibido la información sobre los presupuestos de GDD. La gestora encargada D<sup>a</sup> Adela Sánchez explica que toda la información fue enviada a la Comisión económica del departamento; a los Coordinadores de CD se envió el estado de cuentas de cada área y añade que toda la información aparece en la documentación enviada adjunta a la convocatoria para el presente Consejo de Departamento. La Profesora Yolanda León confirma que la coordinadora de la CD envió la información y que ella junto a la Profesora M<sup>a</sup> José Pérez revisaron la misma y de hecho detectaron un error que ya ha sido subsanado.

Se aprueban los presupuestos por asentimiento.

## 4. Ruegos y preguntas

El Profesor José Luis Viejo manifiesta que recientemente se ha celebrado el 150 aniversario de la creación de la Real Sociedad Española de Ciencias Naturales, la sociedad científica activa más antigua de España. Dada la relevancia de este evento solicita la constancia en acta de que el Departamento de Biología se congratula que una sociedad dedicada al estudio de las ciencias naturales mantenga tal trayectoria, la sociedad ha sido testigo de un cúmulo de cambios políticos, económicos y sociales, considera justo que quede constancia formal de una celebración tan relevante. La Directora propone incorporar, en la sección de anuncios de la web del Departamento, un anuncio de esta celebración y agradece al Profesor José Luis Viejo la información.

El Profesor Luis Bolaños solicita que conste en acta su agradecimiento a la labor desarrollada en la Secretaría académica del Departamento por la Profesora Margarita Carmenate, desea suerte y brinda su apoyo al Profesor Manuel Pardo en su nueva responsabilidad.

El Profesor José Martín solicita formalmente que la Sala de Grados del edificio de Biología reciba el nombre del Profesor Julio Sánchez Rufas, un acto que considera justo dada su contribución a que la Sala de Grados cuente con las condiciones adecuadas, además de todos los conocidos méritos del profesor Sánchez Rufas, solicita que conste como punto en la orden del día del próximo consejo (varios profesores manifiestan a través del chat de la reunión, su aprobación a esta propuesta). La Directora agradece al profesor su intervención, señala que es algo que ya se ha intentado realizar, pero recuerda que la Sala de Grados es compartida con el Departamento de Ecología y el Departamento de Biología Molecular, se ha contactado con sus respectivos directores pero no se encontró total respaldo a la propuesta (aun cuando ambos reconocieron su admiración a la figura

del Profesor Julio Sánchez y su labor no solo por el Departamento sino por el edificio en general), por ello no fue posible elevar la propuesta (que también estaba respaldada por el Decano) a la Junta de Facultad. La Directora anuncia que desde el departamento se organizará un homenaje, cuando se recupere la normalidad para que todo el que quiera asistir pueda hacerlo, y además debe quedar algo permanente que recuerde su figura y su enorme aportación a este Departamento.

El Profesor José Martín comenta en relación a las modificaciones a las guías docentes, que deben solicitarse al final del curso académico que es el momento en el que se cuenta con elementos suficientes sobre la marcha de la asignatura. Actualmente se solicita en unas fechas en las que las asignaturas del segundo cuatrimestre prácticamente no han comenzado. Señala además que la experiencia de este curso ha demostrado que los cambios pueden realizarse en un tiempo breve. La Directora agradece la intervención del profesor, recuerda que el contenido actualizado de las guías debe estar disponible para los estudiantes que realizan la matrícula en junio, y que por esta razón las fechas en las que se solicitan es tan anticipada ya que antes de ser publicadas deben ser aprobadas por las comisiones de los grados y los departamentos. El Profesor Jesús Page, respalda lo señalado por la Directora, reconoce que los plazos que marca la Facultad para estas cuestiones (guías docentes, horarios, etc..) son muy anticipados, pero señala que el volumen de información es elevado, e implica muchos niveles de gestión (profesores, administrativos, plataformas informáticas...) que deben mantener una buena coordinación entre sí. El Profesor José Martín propone la búsqueda de soluciones, por ejemplo, simplificar las guías docentes, critica la extensión y los apartados que mantienen las guías actuales y resalta la poca atención que prestan los estudiantes a toda esta información; ejemplifica con los casos de estudiantes que matriculan asignaturas con horarios coincidentes. La Directora comparte lo excesivo de la cantidad de información que aparece en las guías (algo que también refrenda el Profesor Jesús Page) y señala que transmitirá nuevamente la preocupación sobre el exceso de información en las guías docentes.

El Profesor José Martín comenta su preocupación por la postura de indecisión del Dpto. de Ecología en relación a la participación de sus profesores en la asignatura Genes y ambiente del Grado en Ciencias. La Directora explica que se envió la información al citado departamento y aunque han tardado en contestar y aun no se conoce el nombre del profesor\*, sí han confirmado su participación en esta asignatura.

*\*Nota: con posterioridad a la celebración del Consejo, el Departamento de Ecología confirmó que el profesor que participará en la asignatura Genes y Ambiente será el Profesor Manuel Morales.*

El Profesor Roberto Gamarra pregunta -vía chat de la reunión- sobre la docencia el próximo 4 de mayo (elecciones en la Comunidad de Madrid) y sobre el proceder de aquellos profesores que tengan docencia y sean nombrados como parte de las mesas electorales. La Directora responde que no cuenta con información respecto a cambios de actividades programadas para ese día; en relación a los profesores que tengan docencia y sean nombrados en las mesas, considera que es justificación suficiente para que otro profesor del área le sustituya en la clase en cuestión. El Profesor Jesús Page señala que, a fecha de hoy, no existe ninguna modificación de calendario, plantea que la actividad que posiblemente genere conflicto son las salidas de campo, por lo que se ha solicitado a los profesores modificar las fechas en aquellos casos que interfieran el horario de votación.



El Profesor Luis Bolaños retoma el tema de las guías docentes y manifiesta que el Vicedecano de Grado ha insistido con el rectorado, buscando la simplicidad de las mismas. También retoma la propuesta del Profesor José Martín sobre nombrar la Sala de Grados y manifiesta su disgusto porque la propuesta no salga adelante debido a que no haya acuerdo entre los directores de los departamentos. La Directora se compromete a buscar una alternativa de homenaje al Profesor Sánchez Rufas. El Profesor Bolaños ruega que sea un punto de la orden del día del próximo Consejo de Departamento y que quede constancia en el acta.

La Profesora Pilar Herrero pregunta si se prevé la vacunación (anti COVID) del personal docente y administrativo de la universidad. La Directora responde que hasta el momento no existe indicación en este sentido, a pesar de que se ha preguntado reiteradamente.

Sin más asuntos que tratar, se cerró la sesión a las 11:46 H.

**El Vídeo del Consejo se puede visualizar en**

<https://web.microsoftstream.com/video/b70d3512-65b7-4c7c-a253-9b24fd7a947a>